

## SESIONES ORDINARIAS

2011

## ORDEN DEL DÍA N° 2610

## COMISIÓN DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA

Impreso el día 23 de septiembre de 2011

Término del artículo 113: 4 de octubre de 2011

SUMARIO: **Participación** de la vicegobernadora de la provincia del Neuquén, Ana Pechen, en la XXVII Conferencia Internacional para Mujeres Líderes en Ciencia, Tecnología e Innovación que se realizó el 30 de mayo de 2011 en Haifa, Israel. Expresión de beneplácito. **Guzmán.** (3.000-D.-2011.)

**Dictamen de comisión**

*Honorable Cámara:*

La Comisión de Ciencia y Tecnología ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Guzmán, en el que se expresa beneplácito por la participación de la señora vicegobernadora de la provincia del Neuquén, Ana Pechen, única mujer representante argentina invitada a la XXVII Conferencia Internacional para Mujeres Líderes en Ciencia, Tecnología e Innovación que se realizó en Haifa, Israel; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña, aconseja por unanimidad su tramitación, conforme lo establece el artículo 114 del Reglamento de la Honorable Cámara.

Sala de la comisión, 8 de septiembre de 2011.

*Graciela M. Giannettasio. – Carmen R. Nebreda. – Jorge J. Cardelli. – María J. Acosta. – Elsa M. Álvarez. – José A. Arbo. – Raúl E. Barrandeguy. – Miguel A. Barrios. – María E. Bernal. – Hugo Castañón. – Margarita Ferrá de Bartol. – Daniel Germano. – Fernando A. Iglesias. – Mario H. Martiarena. – Raúl O. Paroli. – Adriana V. Puiggrós. – Marta B. Quintero.*

**Proyecto de resolución**

*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Expresar beneplácito por la participación de la señora vicegobernadora de la provincia del Neuquén, Ana Pechen, única mujer representante argentina invitada a la XXVII Conferencia Internacional para Mujeres Líderes en Ciencia, Tecnología e Innovación que se realizó en Haifa, Israel.

*Olga E. Guzmán.*

## INFORME

*Honorable Cámara:*

La Comisión de Ciencia y Tecnología ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Guzmán, en el que se expresa beneplácito por la participación de la señora vicegobernadora de la provincia del Neuquén, Ana Pechen, única mujer representante argentina invitada a la XXVII Conferencia Internacional para Mujeres Líderes en Ciencia, Tecnología e Innovación que se realizó en Haifa, Israel, el día 30 de mayo de 2011. La mandataria fue invitada por la UNESCO, por la Agencia Israelí de Cooperación Internacional para el Desarrollo y por la embajada de ese país, para participar en el certamen que agrupa a 50 líderes femeninas de los países industrializados y el desarrollo. Luego de su estudio, ha creído conveniente dictaminarlo favorablemente.

*Graciela M. Giannettasio.*